



森田 廣 議長

新年のごあいさつ

皆さまには、幸多き新年を健やかにお迎えのこととお慶び申し上げます。

県議会では、物価高騰対策の更なる強化と災害に強い県土づくりを促進し、県民の皆さまの安全・安心な暮らしを守るために全力で取り組んでまいりますので、引き続きご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

決算審査の概要

令和4年度山形県一般会計歳入歳出決算など17決算及び決算に関連した4議案は、決算特別委員会における審査を経て、12月4日の本会議において、認定・可決されました。

決算特別委員会の総括質疑における主な内容は右記のとおりです。

総括質疑（10月25日）



自由民主党
能登淳一 議員
(村山市選挙区)



県政クラブ
梅津庸成 議員
(山形市選挙区)

◆新型コロナ対応の経験を生かした今後の感染症危機管理など

◆景気回復のための道路整備に関する道路関連事業債の更なる活用など

地域議員協議会を開催

11月20日、各総合支庁において、地域議員協議会を開催しました。

それぞれの地域における行政課題や施策展開について、地元選出の県議会議員が幅広く調査・審議し、さまざまな提案を行いました。



西村山・北村山地域議員協議会の様子

「県議会ナビVol.08」を発行

県議会の仕組みや役割、議会の活動が若者の生活にどう結び付くかなどをわかりやすく掲載した若者向け広報誌「県議会ナビ」の最新号を発行しました。大学生との座談会や、傍聴体験レポートなどを掲載しておりますので、ぜひご覧ください。

「県議会ナビ」の
内容はこちらから



生徒・学生と県議会議員との意見交換会を開催

東北文教大学（11月10日）

「魅力ある山形県にするには」、「保育・教育の現場における課題」の2班に分かれて実施し、実習体験などに基づく率直な意見がたくさん出されました。また、終了後に議場見学を行いました。



鶴岡中央高等学校（11月22日）

「若者の未来 山形の将来」をテーマに、子育て支援、人口減少・地域活性化、若者の政治参加などの5班に分かれて意見交換を行いました。高校生の目線からのさまざまな提案がありました。

県政
トピックス

こんなことが
ありました



国際交流を深め、山形の誇りを世界へ

1 ブラジル山形県人会創立70周年記念式典ほか(令和5年10月26日～11月4日 ブラジルほか)

ブラジル山形県人会の創立70周年の祝賀とペルー山形県人会への訪問並びに米国での県産日本酒プロモーションのため、吉村知事が各国を訪問しました。ブラジルおよびペルーでは、本県との友好親善に寄与された方々に表彰状・感謝状をお贈りし、交流を深めるとともに、米国ロサンゼルスでは、全国新酒鑑評会において金賞を受賞した20の酒蔵の日本酒を現地流通業者等にPRしました。今後も、国際交流の拡大および県産品の輸出促進に取り組んでいきます。

Kensei
Topics
2

「つや姫」「雪若丸」を関西・中京にお届け

新米トップセールス(令和5年11月9日 大阪府大阪市ほか)

大阪市の高島屋大阪店および名古屋市の名鉄百貨店本店で、吉村知事が新米のPRを行いました。吉村知事は「今年は記録的な猛暑でしたが、生産者の皆さんの努力で、大変おいしい『つや姫』『雪若丸』ができました。ぜひ、山形の味覚をご堪能いただき、笑顔になってください。」と呼びかけながら来店者にお米を直接手渡しました。今後とも、「つや姫」の全国トップブランド評価のさらなる向上と、「雪若丸」の認知度向上に取り組んでいきます。



アランマーレ山形、V1ホームゲームで観客を魅了

アランマーレ山形 vs デンソーエアリービーズ (令和5年11月11日 鶴岡市)

バレーボールのVリーグ女子で1部昇格を果たしたアランマーレ山形が、小真木原総合体育館でV1初のホーム戦に臨みました。一進一退の攻防の末1-3で敗れ、初白星とはなりませんでしたが、たくさんの観客が選手たちを励ました。また、会場では、酒田光陵高校の生徒たちがマルシェを開催し、試合を盛り上げました。1月20日(土)・21日(日)には県総合運動公園総合体育館で試合が予定されています。皆さん、アランマーレ山形を応援しましょう。



©PRESTIGE International Inc.